
Title (en)
Device for advancing webs through rotary printing machines

Title (de)
Vorrichtung zum Fördern von Bahnen durch Rotationsdruckmaschinen

Title (fr)
Dispositif pour faire avancer des bandes dans des machines rotatives d'impression

Publication
EP 0805022 A1 19971105 (DE)

Application
EP 97106797 A 19970424

Priority
DE 19617735 A 19960503

Abstract (en)
The device comprises a lever (10) which is pivotably located on a flange of a drive wheel axially displaceable and fixable on a drive shaft (3). The
drive wheel is in slip-free drive connection with the shaft (12) carrying the traction rollers (11) and located in the lever axis-parallel to the drive shaft
(3). The lever in a recess encompasses a traverse (21) fixed to the frame. In the recess between the traverse and the lever is a pressure medium-
operated work cylinder adjusting the traction rollers to the tractive platen (17). An adjustable stop (26) is arranged, which limits the adjustment of the
traction rollers to the tractive platen, ensuring the maintenance of a minimum gap.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Fördern von Bahnen durch Rotationsdruckmaschinen mit einer angetriebenen Zugwalze und an diese
kraftschlüssig anstellbaren, jeweils in einem Hebel gelagerten, angetriebenen Zugrollen. Um eine die Beschaffenheit der Bahn berücksichtigende,
differenzierte Anstellung der Zugrollen sowie eine einfache, platzsparende Bauweise zu ermöglichen, ist der Hebel (10) schwenkbar auf einem
Flansch (8) eines auf einer Antriebswelle (3) axial verschiebbar und fixierbar angeordneten Antriebsrades gelagert, das mit einer die Zugrolle (11)
tragenden, in dem Hebel zur Antriebswelle (3) achsparallel gelagerten Welle (12) in Antriebsverbindung steht, der Hebel (10) in einer Aussparung
(20) eine gestellfeste Traverse (21) umfaßt und in der Aussparung (20) jeweils zwischen der Traverse (21) und dem Hebel (10) einerseits ein
die Anstellung der Zugrolle (11) an die Zugwalze (17) bewirkender, druckmittelbetriebener Arbeitszylinder sowie anderenseits ein verstellbarer,
die Anstellung der Zugrolle (11) unter Gewährleistung eines minimalen Spaltes zur Zugwalze (17) begrenzender Anschlag (26) angeordnet ist.
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